

El Alcalde de Altea, Diego Zaragoza, elude la responsabilidad que conlleva el cargo no asistiendo a la visita de las obras del TRAM en el Mascarat del presidente de la Generalitat, Carlos Mazón y del presidente de la Diputación Toni Pérez

Rocío Gómez, portavoz Popular, “Se ha demostrado la falta de interés del alcalde ante unas inversiones en las vías del TRAM por más de 20 millones de euros que beneficiarán a los alteanos, destinados a las obras de emergencia por el incendio y a la sustitución de los puentes del Mascarat y del Algar”

El alcalde prefiere estar en su negocio que representar a su municipio en la visita del Presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, para ver el desarrollo de las obras de las vías del TRAM, con las que se conseguirá que el tramo Denia-Benidorm sea sin trasbordos y de nuevo cumplirá con lo prometido.

Se trata de unas obras de gran complejidad, absolutamente necesarias para **solucionar otro de los problemas que causó el gobierno del Botánico, ya que compró unos trenes cuyo peso superaba el que era posible soportar por las vías existentes**, provocando una situación en la que hay que hacer trasbordos en nuestra zona y que convierten cualquier desplazamiento en una auténtica odisea.

En definitiva se van a destinar 20.000.000 de euros para reparar el problema que generó el Botánico con su mala gestión y que perjudica a los usuarios de Altea y otros municipios.

13_mayo_2024